

“La inversión en medios y personal nos permite dar al cliente un trato próximo”

JOEL GARCÍA GERENTE DE CGS

CGS Construcción es una empresa asturiana con más de 20 años de experiencia en el mundo de la obra civil. Hablamos con su gerente, Joel García Fernández.

¿Cuáles fueron los orígenes de la empresa?

Puse en marcha la empresa en el año 2001 en Muñas de Arriba, Valdés (Asturias). Solo seis años después la convertimos en Sociedad Limitada para dar respuesta al aumento de la producción y del número de obras generado tras pasar de pequeños trabajos para particulares o empresas familiares, a contratos con Administraciones Públicas o clientes privados de mayor relevancia.

¿Cuál es la foto actual de CGS?

La empresa se divide en tres partes diferenciadas en función de los trabajos a realizar: Asfalto, Obra Civil y Movilidad, con aproximadamente 80 trabajadores en total. Nuestra vocación es disponer de medios propios para la realización de los contratos, evitando así depender de terceros. Por eso contamos con equipos completos para el extendido de mezclas bituminosas, camiones-grúa, camiones de obra, maquinaria de movimiento de tierras y también para señalización viaria horizontal y colocación de barreras de seguridad de carreteras.

Nuestras instalaciones centrales están en Llanera, en el centro de Asturias, donde disponemos de planta de asfalto, almacén,

talleres, hangares para guarda de maquinaria y oficinas.

¿Cuál es la propuesta de valor que ofrece la empresa para el sector de la obra civil?

La disposición de medios personales y maquinaria propios permite dar una respuesta integral a nuestros clientes, garantizando plazos, costes y servicio. Esto es de especial relevancia en una época complicada para encontrar mano de obra cualificada en muchos sectores del tejido económico y especialmente en la construcción. Por otro lado, nuestra implantación en Asturias nos permite apoyarnos en proveedores y subcontratistas especializados de confianza para el suministro de los materiales requeridos.

¿A qué perfil de cliente se dirigen?

Trabajamos sobre todo para Administraciones Públicas en sus diferentes niveles (Ayuntamientos, Organismos autonómicos y Administración estatal), y para empresas privadas de diferente índole

¿Qué papel juega la sostenibilidad en el día a día de CGS Construcción?

La sostenibilidad es un factor importante en nuestro día a día, como demuestra no solo nuestra certificación ISO 14001 en Gestión ambiental, sino también el estar autorizado como gestor de residuos. Es nuestra voluntad el aprovechamiento de los residuos generados en obra, a través del reciclaje, la valorización o el procesamiento para su reutilización.



CGS cuenta con medios propios que le permiten agilizar los plazos y cumplir los compromisos adquiridos con sus clientes

Asimismo, avanzamos hacia un uso más responsable de los combustibles fósiles, estudiando la implantación de alternativas para la producción de energía en las instalaciones, como el biodiesel o el empleo de vehículos eléctricos.

¿Qué diferencia a la compañía de sus competidores?

Nuestro compromiso con una inversión importante en medios, instalaciones y personal nos permite aportar al cliente un trato próximo y directo, dando rápida respuesta a sus necesidades, tanto en contratación como durante la ejecución.

¿Cuáles son los planes de futuro de la empresa?

El objetivo principal es lograr un crecimiento sostenido y constante mediante la potenciación de nuestras relaciones con clientes actuales y la obtención de nuevos en todo el ámbito nacional. La captación de talento profesional para el refuerzo y ampliación de nuestra plantilla se torna fundamental para la consecución de este objetivo, complementado por el actual proceso de reestructuración de nuestras instalaciones, que permitirá la inclusión de nuevos procesos más eficientes y sostenibles, así como un dimensionamiento a las necesidades futuras.

